
 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 金武 峰之      幹  事 ： 松久 茂彦 

副会長 ： 左髙   洋      会  報 ： 星川 俊輔  

  ２０２4年 8月 28日（水） 

             会員増強 親睦交流会 19：00～ 

             場所：yazawa亭 

  ２０２4年 9月 11日（水） 

             ガバナー公式訪問 19：00～ 

             場所：産業文化センター８階 ぶるうすかい 

   会員総数 37名（出席免除 2名） （2024.7.1 現在） 

司会進行          松久 茂彦 幹事 

会長挨拶          金武 峰之 会長 

 皆様、改めましこんばんわ。まず初めに本日 新会

員の鈴木 佐千子さんにお越し頂きました。鈴木さん、

ご入会有難う御座いました。また、左髙さんが仕事中

に助骨を５本骨折し、現在入院中とのご連絡を頂きま

した。この場をお借りして、心よりお見舞い申し上げ

ます。 

今期は、前期より周知しております様に当クラブから

小林 幹男先輩が、東海北陸道グループのガバナー補

佐として活動しております。ＩＭも含め、皆で盛り立

てていきましょう。 

 

３分間スピーチ        横山 隆一郎 君 

 私の時代、ロータリーは”100％出席するのが当たり

前で欠席をするならば辞める” という風潮がありま

した。当時私は、今の小島さんと同じ様に各務原市議

会議員を務める傍らつつじ苑の事務長も兼任してお

り、非常に多忙な日々を送っておりました。 

メーキャップの期間

も例会の前後一週間

と定められており、そ

の中で必ず 100％出席

することになってい

ました。服装は、正装

にロータリーバッジ

装着が決められてい

ましたが、バッジを忘

れた際はニコボック

スで幾らか支払うこ

ととなっていました。 

時代とともに変わっていく事は、それはそれで良し、

と思いますが一つ懸念する事は例会や行事に全く出

席せずに、会費だけの方が中にはみえ退会予備軍にな

っていることです。 

例会や行事に積極的に参加し、「一にも 二にも親睦」

としたロータリアン同士の親睦を深めて頂きたく思

います。 

 

 

～ 小林 AG訪問及びクラブアッセンブリー ～ 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２4－２０２5年度 

国際ロータリー会長  ステファニー A. アーチック （米国ペンシルバニア州） 

    第 2811例会 

令和 6年 7月 24日（水）  

     Ｎｏ．０749 



皆さんが一ロータリアンとして、どの様なロータリア

ンを目指そうか、心の片隅に置いて頂けると更に素晴

らしい各務原ＲＣになるのではないかと思います。 

一番最長老でございますので、時代の変化とともに

起こる私の懸念をお知らせ致しました。 

 

 

私の仕事 第１２回        大野 広 君 

 平成１８年に父親

の事業を引継ぎ、保険

の代理業を始めまし

た。 

私たち保険会社の収

益源は、皆さんからお

預かりしました保険

料から成る手数料率

等によって得られま

す。 

生命保険の場合はボ

ーナス手数料が有り、損害保険（自動車保険の場合）

は、割引の有無で半分ほどの差が出てきます。火災保

険の場合、比較的事故の少ない住宅火災保険の場合、

手数料は良いと言えます。逆に工場等は事故も多く、

一度事故が起きると損害も大きい為、住宅の半分ほど

の手数料になります。 

自動車保険、火災保険の分野には、契約の締結権があ

り、保険会社の代理で契約の締結が可能となります。

顧客のサインを頂いた時点で、契約成立となり保証が

始まります。生命保険の場合、媒介と言って保険会社

の商品を皆さんに知っていただいた上で加入してい

ただき、保険会社の審査が通ると成立します。この様

に、保険の種類によって変わってきますが、同業者の

代理店数も２０年前と比較すると半分ほどに減少し

ています。募集人の数が減少した訳ではなく、むしろ

一時増えた時期もありました。それは、銀行の窓販が

全面解禁となった事が理由にあります。銀行は銀行の

業務、証券は証券の業務、保険は保険の業務しか取り

扱ってはいけないという法律が解禁された事を受け、

銀行側が事前に保険の資格を職員に取得させた結果、

一時的に募集人の数が増回し、銀行の窓口で保険の業

務が取り扱えるようになりました。 

私の会社も、昨秋までは個人事業主として保険の仕事

をしておりましたが、組織の代理店に入る事になり現

在はそこの社員であり、個人事業主でもあります。大

規模な組織に入るメリットとして、ほぼ全部の保険会

社（生命保険会社 26社、損害保険会社 19社）の商品

を取り扱う事が出来ることです。生命保険分野の場合、

その保険会社にしかない特約があったりする事も魅

力的であり、各社特徴は様々です。医療保険の場合、

入院のインターバルは会社によって日数が違ってい

ます。自動車保険の場合、最近力を入れているのが「ド

ライブレコーダー特約」です。市販のドラレコではな

く、保険会社が対応するドラレコになります。保険会

社対応のドラレコは、事故を検知した際直ぐにコール

センターへ連絡が入り、事故した場所もＧＰＳが特定

する為、あえて「何処で事故をしましたか」と聞かれ

ることもありません。そして事故の映像も同時に配信

されますので、速やかに対応して頂けます。今年を例

に挙げますと、能登地震の際に土砂崩れに巻き込まれ

た人で、ドラレコ特約を付けていた人は場所を特定し

コールセンターからコールが入ります。これに対し応

答が無い場合は、現地の警察消防へ手配し救助へ向か

う事が可能でした。 

会社によってドラレコの機能も多種多様で、一つのカ

メラで前しか録画が出来ないものから、二つのカメラ

に対応したもの、一つのカメラで３６０℃見えるもの

等、保険会社が違えば中身も違ってきますので何か御

座いましたらお声掛け下さい。 

 

 

 



皆出席表彰  管理運営（SAA）竹田 克茂 委員長 

   平井 正晴 君  ３３年 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新会員 入会式（２０２４年７月入会） 

   鈴木 佐千子 君  

   推薦者：浅野 健司 君・金武 峰之 君 

ご挨拶 

 岐阜市の柳ヶ

瀬でラウンジを

経営しておりま

す。ロータリー

の活動が未だよ

く分かりません

が、皆さんと一

緒に楽しく学び

ながら例会に参

加させて頂きた

いと思います。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

ニコＢＯＸ報告  Ｒ財団委員会 河野 春男 委員長 

・小林 幹男 ＡＧ  本日は第１回目のＡＧ訪問

です。１年間宜しくお願いします。 

・金武 峰之 会長  小林ＡＧ、本日は宜しくお願

い致します。鈴木様、ようこそ各務原ＲＣへ！！ 

・松久 茂彦 幹事  左高さん、早く元気になって

ください。 

・野村 公人 会長エレクト 皆さん、久しぶりです。

郡上ロータリー等の例会に参加する機会をいただき、

大変勉強になりました。 

・横山 隆一郎 君 皆さん、出席率を上げて下さい。 

・平井 正晴 君  松井先生、先般はお世話になり

ました。 

 

・松井 雅史 君  金曜日の片岡さんの慰労会、出

席の皆様宜しくお願いします。 

・永田 和弘 君  今日の雨 すごかったですね。

本日は宜しくお願いします。 

・竹田 克茂 君  今日もよろしくお願いしま

す！ 

・横山 浩之 君  今更ですが、今期 金武会長 

頑張ってください。 

・大野 広  君  小林アシスタントガバナー様、

１年間ご指導宜しくお願い致します。 

・小島 博彦 君  小林がバナー補佐、本日は宜し

くお願いします。 

・星川 俊輔 君  今日、社員が結婚し名前が変わ

ると話がありました。少子化晩婚の折、とても嬉しく

思いましたが御祝いを包まなければ・・・臨時出費が

痛いと心が重くなりました。今日も宜しくお願い致し

ます。 

・佐藤 千佳 君  皆様、夏バテに気を付けて元気

にご活躍ください。 

・河野 春男 君  ＩＭのＰＲに各クラブを小林

ＡＧと共にまわってきました。他クラブの例会に参加

して色々と勉強になりました。 

 

クラブアッセンブリー 

（各委員会による本年度事業計画発表）    

             司会：金武 峰之 会長 

◎公共イメージ委員会  横山 浩之 委員長 

 公共イメージの基

本方針としては、広

報、ロータリー情報、

研修の３つになりま

す。今委員会は、ロー

タリーの認知を上げ

るための情報発信、

クラブ内に対する情

報収集と情報発信が

大きな柱となってい

ます。先程隆一郎さんのお話しにもありました様に、

私達が襟を正さなければキチンとしたロータリーを

発信する事が出来ないと思います。基本方針「研修」

の中に「自己啓発と常に人格の向上に努める」とあり

ますが、現状慣れていない方が多々見えるのも現実で

す。 



対外活動で寄附をしています、等発信していますが先

ずはクラブ内の規律を正していく事も大事なのでは

ないかと思います。ロータリーへは、人の繋がりで入

会された方も多数おりますが、折角入会して頂きまし

たので参加出来る際は例会や活動に参加して頂きた

いと思います。 

 

◎会員増強委員会    松井 雅史 君（代理） 

 会員増強委員長

の山田さんに代わ

りお話しさせてい

ただきます。会員

増強、会員選考、

職業分類、会員維

持から成ります。

前は一業種一人と

言われていました

が、現在は同業で

も差し支えなく広く募集する流れになっています。会

員選考につきましては、理事会を通して選考しており

ますが基本各務原 RCは、誰でも welcomeになってい

ます。今クラブは皆さん、頼もしい方が多く在席され

ており、この人柄に触れ入会して頂いている部分もあ

りますので、今後も親睦を深め更なる会員増を目指せ

ていけたらと思います。 

 

◎職業奉仕委員会      大野 広  委員長 

 ロータリーにと

って「奉仕」は重要

なカギになってい

ます。日本のロー

タリーは主に例会

を重視する傾向に

あり「入りて学び 

出でて奉仕せよ」

という言葉があり

ます。例会に出て

学び 外に出て奉仕しなさい、という事がロータリー

の基本と言われています。その中で当クラブは主に、

地域への貢献。自分たちの出来る事を地域の皆さんへ

貢献していく（奉仕する）という認識かと思います。

直近ですと７月に開催致しました「かかみの音楽演奏

会」。市内中学校の吹奏楽部の生徒の皆さんに対し、

発表の場を提供するもので岐阜新聞にも掲載されま

した。非常に良い事業ですので、引き続き継続してい

きたいと思います。その他４月には、小学生の児童が

入学した際の通学路の見回りと、不審者が居ないかど

うかの啓発活動を警察署並びに市内パトロール隊の

方と一緒に毎年行っています。１２月には年末交通安

全ＰＲ活動として、信号待ちの車にミンティア等を渡

し交通安全の呼びかけ（啓発活動）を行っています。

秋には各務原福祉フェスティバルに於いて盲導犬募

金活動を行っています。クリスマス次期には国際協会

と協力し、市内の保育所を訪問しクリスマス会を開催

しています。この様に地域に密着した活動をメインに

しています。その他１８歳未満の方を対象としたイン

ターアクト（現在休止中）、青少年交換プログラムと

して海外からの高校生の受入れ等行っています。 

 

◎管理運営委員会    竹田 克茂 委員長 

 管理運営委員

会は、雑誌会

報、プログラ

ム、例会運営が

基本方針となっ

ております。出

席率の向上が課

題であります

が、出席率は半

分程です。 

例会設営に関しては、お時間のある方は少し早く来

て頂き会場設営をお願い致します。又、プログラム

につきましては今期家族例会、観月例会、観桜例会

等会員同士の親睦会を予定しております。オープン

例会も、会員増強にむけた親睦交流会として開催す

る予定です。皆さんには積極的に参加して頂き、会

を盛り立ていきたいと思いますので宜しくお願い致

します。 

 

◎Ｒ財団委員会     河野 春男 委員長 

ロータリー財団委員会は、ロータリー財団、米山記

念奨学会、ニコボックス、が基本方針となっており

ます。ロータリー財団では、毎年 年次寄附金として

一人150ドル寄付をしており、3年後の地区補助金事

業に繋げロータリークラブとしてアピールできる様

な事業を行いたいと考えています。 



今期は地区補助

金事業として、

来年度開校致し

ます「かかみが

はら支援学校」

の児童生徒へ本

の読み聞かせを

し、大型絵本を

始め２００冊ほ

ど寄贈する予定

です。これは、大野会長の時に始めた事業で市内の

放課後児童クラブや各務原市内のスポーツ少年団へ

毎年行ってきました。一団体毎に元アスリートや専

門の講師を招いて教室を開催し、物品を寄贈する活

動を行ってきました。これはクラブの会員数が多け

れば多いほど、事業に反映されるお金が多くなりよ

り良い事業内容となります。 

また、グローバル奨学生の三代 景湖さんの支援も引

き続き行っていく予定です。三代さんは松井会長の

時に海外の大学院に留学する為応募され、７６０万

円程奨学金として支援し、現在オーストラリアのク

イーンズランド大学の医学生として学んでみえま

す。またニコボックスでは会員の慶事に触れ、楽し

い雰囲気になる様一人でも多くの方に投函して頂く

よう努めています。 

 

ご挨拶        小林 幹男 ガバナー補佐 

 皆さん、こん

ばんは。今期ガ

バナー補佐とし

て東海北陸道グ

ループを回って

おり、今日で６

ｸﾗﾌﾞ最後の訪問

ですが、６ｸﾗﾌﾞ

中一番扱いが悪

いように感じま

したが、アット

ホームな感じで

嬉しく思います。 

改めまして７月１日から東海北陸道グループ ガバ

ナー補佐として６ｸﾗﾌﾞを盛り上げていきますので、

宜しくお願い致します。 

本日はクラブアッセンブリーという事で、先程委員

長の方々がお話しされた事を実践して頂けました

ら、とても良いクラブになるのではないかと思いま

す。他ｸﾗﾌﾞでも色々お話しを伺いましたが、大変一

生懸命されています。関ロータリークラブは、自分

たちで一から田植えをしてお米を１０俵作り、一人

親家族や子供食堂へ自分たちで届ける活動をしてい

ます。また関中央ロータリークラブは、台湾の高校

と交流しています。 

この様に、色々な活動をされている事を聞き自分達

も学ぶべきところが沢山ある様に感じました。 

今日も装着しています、The Magic of Rotary のテ

ーマバッジとガバナー補佐のワッペン、ネクタイ、

この３つを一セットとして今週末もセミナーに出席

して参ります。本当に毎日ロータリーです。皆さん

どうぞ一年間ご協力宜しくお願い致します。 


